

Anfrage

„Gürtelfrische West“ – Kosten, Finanzierung

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich des Projektes „Gürtelfrische West“, zur Bezirksvertretungssitzung am 24.09.2020 gem. GO-BV §23, folgende Fragen an den Herrn Bezirksvorsteher:

- Wie hoch waren die Gesamtkosten des Projektes „Gürtelfrische West“ (Stadt, alle beteiligten Bezirke)?
- Wie hoch waren die Kosten dieses Projektes für den 15. Bezirk?
- Über welche Budgetposten wurde das Projekt finanziert? Bitte um Aufgliederung der Beträge nach Budgetposten.
- Wurde für die Finanzierung des Projektes die Notkompetenz des Bezirksvorstehers in Anspruch genommen?
- Wann war das genaue Datum, zu dem Sie beschlossen, dass Projekt „Gürtelfrische West“, durchzuführen?

Begründung:

In der Presse wurden unterschiedliche Zahlen über die Kosten des Projektes „Gürtelfrische West“ kolportiert. Die BürgerInnen unseres Bezirkes haben das Recht über die kompletten Kosten dieses Projektes und deren Finanzierung Auskunft zu erlangen.

BR Peter K. Estfeller